## American Airlines planea establecer un vuelo a Santiago de Cuba



Nueva York, 3 oct (RHC) American Airlines está tratando de trasladar un vuelo a La Habana desde Charlotte, Carolina del Norte, al Aeropuerto Internacional de Miami. La compañía también ha anunciado la apertura el próximo año de una ruta diaria desde la Ciudad del Sol hacia Santiago de Cuba, en el oriente de la isla.

Según un comunicado enviado a The Charlotte Observer, American intentará conseguir de las autoridades el cambio de los vuelos hacia Miami, una ciudad donde hay muchos más clientes potenciales y los vuelos desde Carolina iban a un 50 por ciento de su capacidad. Charlotte fue una de las 10 ciudades en recibir una ruta a La Habana después que el gobierno de Barack Obama alivió las restricciones de viaje a los estadounidenses a la isla en el 2016.

Sin embargo, con el gobierno del presidente Donald Trump los controles sobre los vuelos a Cuba volvieron a endurecerse. En noviembre del 2017, la administración publicó un listado de hoteles, tiendas y negocios con los cuales los norteamericanos no pueden hacer negocios.

Trump también modificó una de las categorías que permitía a los estadounidenses viajar a la isla para contactos "pueblo a pueblo". Quienes deseen hacerlo tendrán que agenciar su viaje a través de operadores turísticos autorizados y deberán ir acompañados de guías.

American Airlines informó este martes que planea establecer un vuelo a Santiago de Cuba, la segunda ciudad cubana en población y uno de los principales aeropuertos de la zona oriental del país.

"Como la aerolínea líder de Estados Unidos en Cuba, esta nueva ruta subraya nuestro compromiso no sólo con el país, sino también con la región", dijo en una nota de prensa Juan Carlos Liscano, vicepresidente de American Airlines en Miami.

American tiene previsto que los vuelos a Santiago de Cuba comiencen el 3 de mayo del 2019, tengan una frecuencia diaria y salgan desde Miami a las 6:00 pm, regresando desde el oriente de Cuba a las 8:30 de la noche.

El servicio comercial entre Estados Unidos y Cuba se reanudó el 31 de agosto de 2016, después de varias décadas con un vuelo a Santa Clara, en el centro del país. American opera vuelos diarios a La Habana, Holguín, Santa Clara, Varadero y Camagüey. La compañía dejó de volar recientemente a Cienfuegos, en el centro sur de Cuba.

El anuncio de una nueva ruta hacia Santiago de Cuba se produce en medio de una caída en el número de vuelos a Cuba. John Kavulich, presidente del Consejo Económico y Comercial de Estados Unidos y Cuba estimó que el número de asientos en los vuelos hacia Cuba se han visto reducidos alrededor del 20 por ciento desde la implementación de las medidas del gobierno de Trump, que endurecen el bloqueo a la nación caribeña.

"Como resultado de las medidas del gobierno, Alaska Airlines y Delta eliminaron sus vuelos diarios a La Habana desde Los Ángeles y Nueva York, respectivamente", explicó Kavulich en una nota de prensa. Las aerolíneas Frontier y Spirit también cancelaron sus servicios a Cuba y otras aerolíneas redujeron sus vuelos a la isla.

(AP)

https://www.radiohc.cu/noticias/economia/172997-american-airlines-planea-establecer-un-vuelo-a-santiago-de-cuba



Radio Habana Cuba